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平成
へいせい

28年度
ねん ど

第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみん か い ぎ

第
だい

２回
かい

だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

７月
がつ

19日
にち

（火）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、須山
すや ま

令子
よし こ

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、 

   能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、峯尾
みね お

照
てらす

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

） 

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ 「地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

」について 

・ 川崎区
かわさきく

地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

の明田
あけ た

担当部長
たんとうぶちょう

より説明
せつめい

。 

森脇委員
もりわきいいん

 今
いま

までは高齢
こうれい

・障害課
しょうがいか

が担当
たんとう

していたことは、地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

に移
うつ

ったのでしょうか。それもと今
いま

までどおりでしょうか。 

  また、地域
ちい き

に対
たい

して何
なに

をして欲しいのか、どういうことをしようとしている

のでしょうか。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 ある地域
ちい き

に認知症
にんちしょう

を 患
わずら

っている女性
じょせい

がいて、その女性
じょせい

を地域
ちい き

で支
ささ

え

ていました。今後
こん ご

、どうしていくか地域包括
ちいきほうかつ

支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

も入
はい

って検討
けんとう

しよう

としていましたが、状 況
じょうきょう

が悪
わる

くなったので民生委員
みんせいいいん

から相談
そうだん

があり、３部署
ぶし ょ

がカンファレンス
か ん ふ ぁ れ ん す

を開
ひら

いた事例
じれ い

があります。 

  地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

は、相談
そうだん

があったら受
う

け止
と

め、横串
よこぐし

をさしながら

対応
たいおう

しようとしています。高齢
こうれい

・障害課
しょうがいか

の高齢者
こうれいしゃ

担当
たんとう

には今
いま

まで保健師
ほ け ん し

がいま
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したが、それが地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

に移
うつ

ってきています。 

  児童
じど う

虐待
ぎゃくたい

の窓口
まどぐち

も児童
じど う

家庭課
か て い か

から地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

になっていま

す。児童
じど う

相談
そうだん

所
じょ

とも連携
れんけい

しながら課題
かだ い

解決
かいけつ

に取
と

り組
く

んでいます。 

  地域
ちい き

の中
なか

に出
で

て行
い

く相談
そうだん

窓口
まどぐち

と考
かんが

えていただければと思
おも

います。 

原部会長
はらぶかいちょう

 小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

とはどういう連携
れんけい

があるのでしょうか。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 児童
じど う

虐待
ぎゃくたい

の事例
じれ い

があるとどこで相談
そうだん

を受
う

けても、横
よこ

で情報
じょうほう

共有
きょうゆう

し

ながら関
かか

わっています。 

原部会長
はらぶかいちょう

 従来
じゅうらい

も学校
がっこう

に相談
そうだん

したら児童
じど う

相談
そうだん

所
じょ

に話
はなし

はいっていました。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 どこが窓口
まどぐち

になってもそれぞれと連携
れんけい

しながら関
かか

わっていきましょ

うということになっています。 

原部会長
はらぶかいちょう

 小学生
しょうがくせい

や中学生
ちゅうがくせい

では学校
がっこう

と連携
れんけい

していかないといけない場合
ばあ い

が多
おお

いと思
おも

います。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 内容
ないよう

によっては、子
こ

どもだけでなく、家族
かぞ く

全体
ぜんたい

の問題
もんだい

という場合
ばあ い

もあ

ります。その場合
ばあ い

に関
かか

わっていく組織
そし き

が地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

です。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 これまで学校
がっこう

のお子
こ

さんの問題
もんだい

とされる場合
ばあ い

は、資料
しりょう

が出
で

てき

ませんでした。今日
きょ う

、地域包括
ちいきほうかつ

支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

での会合
かいごう

があり、子
こ

どもの問題
もんだい

は

保健師
ほ け ん し

さんが把握
はあ く

しているようです。学校
がっこう

と地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

の連携
れんけい

はとれているのかなと思
おも

いました。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 100％やれているというわけではありませんが、連携
れんけい

が取
と

れるように

心
こころ

掛け
が  

ていますし、100％となるようにしていきたいと思
おも

います。学校
がっこう

にはそ

れぞれ考
かんが

え方
かた

があるので 100％とはいかないこともありますが。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 資料
しりょう

が出
で

ているというのは学校
がっこう

と連携
れんけい

がとれているからだと思
おも

いました。今
いま

までは情報
じょうほう

がなかったです。中学生
ちゅうがくせい

が亡
な

くなった時
とき

も 全
まった

く

情報
じょうほう

が出
で

ていませんでした。今回
こんかい

は資料
しりょう

があったので、変
か

わってきたと思
おも

い

ました。 
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明田
あけ た

部長
ぶちょう

 ある民生委員
みんせいいいん

さんから気
き

になる家庭
かて い

があり、どうしたらいいかと相談
そうだん

を受
う

けました。その際
さい

、すぐに訪問
ほうもん

するのは難
むずか

しいので、日頃
ひご ろ

の見守
みま も

りからし

ていただければありがたいというお話
はなし

をさせていただきました。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 民生委員
みんせいいいん

は同
おな

じ地域
ちい き

の中
なか

で生活
せいかつ

するものですから、関
かか

わり方
かた

は

難
むずか

しい面
めん

もあります。 

朴委員
ぱくいいん

 災害時
さいがいじ

要援護者
ようえんごしゃ

と地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

の関係
かんけい

はどうなっている

でしょうか。 

明田
あけ た

部長
ぶちょう

 今後
こん ご

、災害時
さいがいじ

要援護者
ようえんごしゃ

の会議
かい ぎ

に出
で

ることになりました。私
わたく

どものこれ

から連携
れんけい

するようになると思
おも

います。 

（進行
しんこう

：原
はら

部会長
ぶかいちょう

） 

３ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

１回
かい

専門部会
せんもんぶかい

の審議
しん ぎ

内容
ないよう

の確認
かくにん

と区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で取
と

り組
く

みたい課題
かだ い

の絞
しぼ

り込
こ

み

について 

資料
しりょう

１：「第
だい

1回
かい

専門部会
せんもんぶかい

の審議
しん ぎ

内容
ないよう

の確認
かくにん

と区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で取
と

り組
く

みたい課題
かだ い

の絞
しぼ

り

込
こ

みについて」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 資料
しりょう

１にありますように、この部会
ぶか い

では、「高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」「子育
こそ だ

て」「外国人市民
がいこくじんしみん

に関
かん

する事業
じぎょう

」を取
と

り上
あ

げます。ここで上
あ

げられている全部
ぜん ぶ

を

やろうとすると２年間
ねんかん

では間
ま

に合
あ

わなくなってしまうので、９月
がつ

の部会
ぶか い

までに

各分野
かくぶんや

について１個
こ

か２個
こ

に絞
しぼ

っていくことになっています。 

  本日
ほんじつ

は３つの分野
ぶん や

について議論
ぎろ ん

するということでしたが、時間
じか ん

も１時間
じか ん

ぐら

いしかありませんし、前段
ぜんだん

の話
はなし

を踏
ふ

まえながら「高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」につ

いて議論
ぎろ ん

してはどうかと思
おも

います。 

  第
だい

５期
き

の区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の委員
いい ん

の方
かた

からは、第
だい

５期
き

で行
おこな

われた「高齢者
こうれいしゃ

のみまも

り活動
かつどう

」を視野
し や

にいれた中
なか

で討議
とう ぎ

を進
すす

めて欲しいという希望
きぼ う

もありました。 

  地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

と区民
くみ ん

会議
かい ぎ

をつなげて活動
かつどう

することができるでしょ

うか。 
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新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 非常
ひじょう

に難
むずか

しいと思
おも

います。今日
きょ う

も地域包括
ちいきほうかつ

ケア
け あ

センター
せ ん た ー

で会議
かい ぎ

がありました。その中
なか

で感
かん

じましたが、地域
ちい き

の方
かた

に地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の

理解度
り か い ど

がない状 況
じょうきょう

です。広
ひろ

めることを早
はや

くしてもらわないと、肝心
かんじん

の人
ひと

たち

の理解度
り か い ど

がないと思
おも

います。 

森脇
もりわき

委員
いい ん

 地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

にこだわらず、地域
ちい き

においてそれぞれが見守
みま も

り

をし、仲間
なか ま

を増
ふ

やしていけばいいのではないでしょうか。話
はなし

を聞
き

いていても

ピン
ぴ ん

と来
こ

ないという感
かん

じでした。地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

は問題
もんだい

が出
で

た時
とき

の

受皿
うけざら

だと思
おも

います。 

原部会長
はらぶかいちょう

 この部会
ぶか い

では、何
なに

をやっていけばいいでしょうか。 

森脇委員
もりわきいいん

 去年
きょねん

の調査
ちょうさ

を踏
ふ

まえて、例
たと

えば、連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

の会議
かい ぎ

があった時
とき

に、呼
よ

び掛
か

けをしていけばいいのではないでしょうか。きっかけをつくっていく、訴
うった

え掛
か

けをしていく。 

知念
ちね ん

委員
いい ん

  絞
しぼ

っていくとはどういうことでしょうか。 

原部会長
はらぶかいちょう

 「高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」で４つあがっていますが、その中
なか

から１~２

つに絞
しぼ

っていくということで、みなさんのご意見
いけ ん

を聞
き

いています。 

  森脇委員
もりわきいいん

からは、「第
だい

５期
き

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

での提案
ていあん

を活かした取組
とりくみ

」をやってはどう

かという提案
ていあん

でした。第
だい

５期
き

では４団体
だんたい

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

してパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を作り

ました。 

森脇委員
もりわきいいん

 区役所
くやくしょ

で冊子
さっ し

をどういうところに配
くば

っているかわからないですが、

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としてアピール
あ ぴ ー る

していってはどうかと思
おも

います。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 今日
きょ う

も鋼管通
こうかんどお

りの活動
かつどう

はすばらしいという話
はなし

をしていました。

それをみなさんがどういうふうに展開
てんかい

していくかだと思
おも

います。 

原部会長
はらぶかいちょう

 去年
きょねん

のことを引
ひ

き続
つづ

きやって欲しいという意見
いけ ん

もありました。前回
ぜんかい

は

見守
みま も

り活動
かつどう

を調査
ちょうさ

するということが課題
かだ い

でした。みなさんから具体的
ぐたいてき

な

イメージ
い め ー じ

を出
だ

していただければと思
おも

います。 
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髙
たか

橋
はし

委員
いい ん

 池上新町
いけがみしんまち

に住
す

んでいますが「見守
みま も

り・つながりの輪
わ

」という活動
かつどう

をや

っています。平成
へいせい

24年
ねん

に県
けん

のモデル
も で る

事業
じぎょう

として始
はじ

めて、５年
ねん

やっています。 

  一昨年
お と と し

は区
く

でもモデル
も で る

事業
じぎょう

として発表
はっぴょう

しましたが、去年
きょねん

はありませんでし

た。一昨年
お と と し

の事業
じぎょう

はなくなって、また新
あたら

しい事業
じぎょう

が出
で

てくるのが気
き

になりま

す。 

  「見守
みま も

り・つながりの輪
わ

」は、今
いま

も活動
かつどう

をしています。課題
かだ い

としては昨年
さくねん

か

ら立
た

ち上
あ

げたお手伝
てつ だ

い事業
じぎょう

に申
もう

し込
こ

みがないことです。 

  ４つの中
なか

では「ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

の会話
かい わ

の場
ば

の創出
そうしゅつ

」ができればいいと

思
おも

います。 

  区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でどの程度
てい ど

のことができるか、まだ、見
み

えてないです。 

峯尾
みね お

委員
いい ん

 ５期
き

は見守
みま も

り活動
かつどう

についてやっているので、それを深
ふか

めていくといい

のではないでしょうか。 

  地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

はよくわからないです。実例
じつれい

が出
で

てきているという

話
はなし

がありましたが、地域包括
ちいきほうかつ

ケア
け あ

センター
せ ん た ー

でもやっているし、高齢
こうれい

・障害課
しょうがいか

で

もやっていると思
おも

います。新
あら

たに地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

と言
い

われても、どうか

と思
おも

います。 

須山
すや ま

委員
いい ん

 地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

については、説明
せつめい

してもらってもはっきりつか

めませんでした。 

  区民
くみ ん

会議
かい ぎ

では、もっと絞
しぼ

ってそれに打
う

ち込
こ

んでいった方
ほう

がいいと思
おも

います。 

江守
えも り

委員
いい ん

 地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は、今日
きょ う

の話
はなし

を聞
き

いて、これまでは個々
こ こ

にやっ

ていたことを包括的
ほうかつてき

に横
よこ

のつながりをとりながらやっていくということだと

思
おも

いました。私
わたし

たちは、一人
ひと り

ひとりができることをやっていくのかと思
おも

いま

した。 

  地域
ちい き

で見守
みま も

り活動
かつどう

を 行
おこな

っているグループ
ぐ る ー ぷ

の 話
はなし

を 伺
うかが

ったという話
はなし

を先
さき

ほ

ど聞
き

きましたが、それがどの程度
てい ど

広
ひろ

がったのか、なぜ、広
ひろ

がっていかないのか

という印象
いんしょう

です。いい例
れい

をもっと広
ひろ

めるために、何
なに

ができるかを検討
けんとう

するこ

とが必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

の活動
かつどう

は、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でも調査
ちょうさ

をして新
あたら

しく知
し

っ

たことです。 
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江守
えも り

委員
いい ん

 私
わたし

は何年
なんねん

も前
まえ

に聞
き

きました。 

須山
すや ま

委員
いい ん

 隣
となり

に誰
だれ

が住
す

んでいるかわからない時代
じだ い

になっています。向
む

こう三軒
さんけん

両 隣
りょうどなり

でお茶
ちゃ

を飲
の

めるような関係
かんけい

になればいいと思
おも

います。 

朴委員
ぱくいいん

 民生委員
みんせいいいん

さんが行
い

ってもオートロック
お ー と ろ っ く

で入
はい

ることを断
ことわ

られてしまう、

人
ひと

が信用
しんよう

できない状 況
じょうきょう

になっています。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 地域
ちい き

ぐるみでケア
け あ

しているところがわかったということでした。 

原部会長
はらぶかいちょう

 第
だい

５期
き

では、148団体
だんたい

に調査
ちょうさ

をして、４つの団体
だんたい

に話
はなし

を聞
き

きに行
い

きま

した。行政側
ぎょうせいがわ

はどの取組
とりくみ

がいいというのは言
い

えないので、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

として４

つの団体
だんたい

を知
し

らせていくというのが第
だい

5期
き

でした。 

  ひとり暮
ぐ

らしの見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

のために、どうしていけばいいかという

ことまで話
はなし

ができませんでした。 

  ひとり暮
ぐ

らしの見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

のためには、どうすればいいかというこ

との討議
とう ぎ

を深
ふか

めてはどうかと思
おも

います。 

  次回
じか い

には、色刷
いろ ず

りのパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を行政
ぎょうせい

から資料
しりょう

として出
だ

してもらって、

森脇委員
もりわきいいん

から説明
せつめい

してもらって、どうやって充実
じゅうじつ

させるかと検討
けんとう

してはどう

でしょうか。 

知念
ちね ん

委員
いい ん

 パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は問題
もんだい

が違
ちが

う例
れい

を４つ出
だ

したと思
おも

います。継続
けいぞく

の方法
ほうほう

が

あればいいと思
おも

います。「ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

の会話
かい わ

の場
ば

の創出
そうしゅつ

」は同
おな

じこと

になりますか。 

森脇委員
もりわきいいん

 昨年
さくねん

は例示
れい じ

として 特徴的
とくちょうてき

なところを 紹介
しょうかい

しました。その

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を配
くば

っているかわからないですが、町内会
ちょうないかい

や民生委員
みんせいいいん

や老人会
ろうじんかい

の会合
かいごう

でアピール
あ ぴ ー る

してはどうかと思
おも

います。 

  その時
とき

に、「見守
みま も

りだけでなく、ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

の会話
かい わ

の場
ば

の創出
そうしゅつ

も

必要
ひつよう

だよね」という話
はなし

になれば、そうすればいいと思
おも

います。 

江守
えも り

委員
いい ん

 見守
みま も

りの方法
ほうほう

はいろいろなやり方
かた

があると思
おも

うので、その例示
れい じ

を出
だ

し

ていけばいいと思
おも

います。 
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能條
のうじょう

委員
いい ん

 私
わたし

は３つめの「地域
ちい き

活動
かつどう

の担
にな

い手
て

としてのシニア
し に あ

世代
せだ い

参加
さん か

・活動
かつどう

促進
そくしん

」がいいと思
おも

います。自分
じぶ ん

はリタイア
り た い あ

したサラリーマン
さ ら り ー ま ん

ですが、地域
ちい き

で活動
かつどう

しているのは自営業
じえいぎょう

等
など

の方
かた

で、リタイア
り た い あ

したサラリーマン
さ ら り ー ま ん

が参加
さん か

しにくいとい

う番組
ばんぐみ

をみました。なので、元
もと

サラリーマン
さ ら り ー ま ん

が地域
ちい き

で活動
かつどう

することを促進
そくしん

する

方法
ほうほう

を検討
けんとう

してはどうでしょうか。 

原部会長
はらぶかいちょう

 ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

の会話
かい わ

の場
ば

の創出
そうしゅつ

ということでも、担
にな

い手
て

とし

て誰
だれ

がやるかということがあるかと思
おも

います。そういう面
めん

からも検討
けんとう

していっ

てはどうでしょうか。 

原部会長
はらぶかいちょう

 次
つぎ

に「子育
こそ だ

て」ですが、１番
ばん

めの「子育
こそ だ

て支援
しえ ん

団体
だんたい

の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の

開催
かいさい

」は既
すで

にやっています、２番
ばん

めの「世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

の促進
そくしん

」はカローリング
か ろ ー り ん ぐ

を

取
と

り上
あ

げていました。 

  Ａ部会
ぶか い

からの提案
ていあん

である「青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

」というのはどういう内容
ないよう

でしょう

か。 

事務局
じむきょく

 防犯的
ぼうはんてき

な意味合
い み あ

いでの青少年
せいしょうねん

問題
もんだい

です。 

原部会長
はらぶかいちょう

 ７つの項目
こうもく

については、前回
ぜんかい

までの議論
ぎろ ん

を踏
ふ

まえて事務局
じむきょく

でまとめた

ものだと思
おも

います。その中
なか

で、どれを取
と

り上
あ

げたらいいか、ご意見
いけ ん

を下
くだ

さい。 

能條
のうじょう

委員
いい ん

 「子
こ

どものまちづくりと犯罪対策
はんざいたいさく

」に興味
きょうみ

を持
も

ちました。区民
くみ ん

アンケート
あ ん け ー と

では 85％が「住
す

みたい」と言
い

っていますが、残
のこ

りは「治安
ちあ ん

が問題
もんだい

だ」

という回答
かいとう

でした。ですので、犯罪
はんざい

について取
と

り上
あ

げるとアンケート
あ ん け ー と

とつなが

ると思
おも

います。 

原部会長
はらぶかいちょう

 内容
ないよう

としてはよくわかりますが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でどういう角度
かく ど

で検討
けんとう

する

かが難
むずか

しいと思
おも

います。 

能條
のうじょう

委員
いい ん

 警察
けいさつ

が出
で

てくるところまでいくと取
と

り返
かえ

しがつかないですが、「家庭
かて い

教育
きょういく

への取組
とりくみ

」ということであれば取
と

り上
あ

げられるのではないでしょうか。

上村
うえむら

くんの件
けん

では、夜
よる

に外出
がいしゅつ

を許
ゆる

した家庭
かて い

のことが気
き

になりました。家庭
かて い

の

ことをどうするか、というのは難
むずか

しいとは思
おも

いますが。 
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新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 問題
もんだい

を抱
かか

えている家庭
かて い

こそ話
はな

し合いの場
ば

に出
で

てきて欲しいけれ

ど出
で

てこない、ということが問題
もんだい

だと言
い

われています。どういう形
かたち

で更生
こうせい

さ

せるか、親御
おや ご

さんにわかってもらうかは非常
ひじょう

に難
むずか

しいと思
おも

います。 

髙
たか

橋
はし

委員
いい ん

 「子育
こそ だ

てに悩
なや

む親
おや

の孤立化
こ り つ か

防止
ぼう し

」は今
いま

までにやったことがあります

か？  

  「子
こ

どものまちづくりと犯罪対策
はんざいたいさく

」にある子
こ

どもサミット
さ み っ と

の開催
かいさい

や「子育
こそ だ

て

支援
しえ ん

団体
だんたい

の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

」については、やっていたとしても継続
けいぞく

が大事
だい じ

だと思
おも

い

ます。講師
こう し

の話
はなし

よりは情報
じょうほう

交換
こうかん

が大事
だい じ

だと思
おも

います。 

原部会長
はらぶかいちょう

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

団体
だんたい

の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の開催
かいさい

は大師地区
だ い し ち く

でしか開
ひら

かれていま

せん。 

森脇委員
もりわきいいん

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

団体
だんたい

の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の開催
かいさい

は、大師地区
だ い し ち く

ではやったんです

が、事務局
じむきょく

をどこがやるかということになり、止
と

まっている状 況
じょうきょう

です。 

  田島地区
た じ ま ち く

は子育
こそ だ

て団体
だんたい

が集
あつ

まってお祭
まつ

りをやっているので、情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

が

必要
ひつよう

でないということになりました。中央地区
ちゅうおうちく

は手付
て つ

かずの状 況
じょうきょう

です。 

  ２番
ばん

目
め

の「世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

の促進
そくしん

」は、第
だい

４期
き

の時
とき

に中学生
ちゅうがくせい

と高齢者
こうれいしゃ

の交流
こうりゅう

と

いうことで準備
じゅんび

をしたんですが、中学生
ちゅうがくせい

の参加
さん か

がありませんでした。難
むずか

しか

ったということで止
と

まっています。 

原部会長
はらぶかいちょう

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

団体
だんたい

の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の継続
けいぞく

を課題
かだ い

として検討
けんとう

していくこと

はあると思
おも

います。もう一
ひと

つは「家庭
かて い

教育
きょういく

への取組
とりくみ

」ということでいかがでし

ょうか。 

  ３番
ばん

目
め

の外国人市民
がいこくじんしみん

に関
かん

する事業
じぎょう

は重要
じゅうよう

だと思
おも

いますので、次回
じか い

に議論
ぎろ ん

し

たいと思
おも

います。 

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２：審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

については、特
とく

に意見
いけ ん

はなかった。 
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４ その他
た

・ 事務連絡
じむ れ ん ら く

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 長
ちょう

時間
じか ん

にわたりありがとうございました。はじめに地域包括
ちいきほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の話
はなし

が

あったので、３番
ばん

目
め

まではいかなかったと思
おも

いますが、外国人市民
がいこくじんしみん

に関
かん

する事業
じぎょう

につ

いても次回
じか い

までにだいたい見
み

えてくるのかなと思
おも

っております。 

 次回
じか い

、９月
がつ

６日
にち

ですが、次回
じか い

には方向性
ほうこうせい

、審議
しん ぎ

課題
かだ い

を決
き

めていただければと思
おも

いま

す。ありがとうございました。 

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


